

„MALzeit für mich“ – Kreative Kurse mit Regina Allgaier

Illingen – „Der Satz ‘Ich kann aber nicht malen’ zählt bei mir nicht. Es geht darum, beim Malen Persönliches zum Ausdruck zu bringen, sich zu befreien“, erzählt Regina Allgaier begeistert. Die Künstlerin bietet seit kurzem in Illingen unter dem Titel „MALzeit für mich“ kreative Kurse an. Die gebürtige Illingerin arbeitet seit vielen Jahren als Künstlerin und lebt seit 2014 wieder in Illingen.

Die angebotenen Kurse finden im Atelier statt. Auf der Terrasse kann man sich zusätzlich austoben „und mal so richtig mit Farbe rumspritzen“, lacht Regina Allgaier. Der Garten bietet zusätzlich die Möglichkeit, sich zurückzuziehen. Gemalt wird auf Malkartons, großen Papieren und Leinwänden.

„Wir malen immer mit Ergebnis, am Ende nimmt also jeder mehrere Stücke mit nach Hause“, weiß die Künstlerin. „In meinen Kursen lernt man aber nicht das Malen, sondern etwas über sich selbst. Jeder darf malen, was gerade Thema in seinem Leben ist, durch Kreativität seinem Inneren Ausdruck verleihen. Dabei lernen wir verschiedene Techniken und Materialien kennen.“

Regina Allgaier bietet die unterschiedlichsten Kurse an. „Kunst am Morgen“ und „Kunst am Abend“ beinhalten jeweils drei Stunden reine Malzeit. „Kunst für Kids“ bietet Kindern die Möglichkeit, mit Farben zu experimentieren und ist auch eine tolle Idee für einen Kindergeburtstag. Bei „Kunst im Koffer“ kommt Regina Allgaier mit ihrer Staffelei zu Hochzeiten, Geburtstagen, Firmenevents oder sonstigen An-



Künstlerin Regina Allgaier in ihrem Atelier.

Foto: Dieterle

lassen und malt mit den Gästen ein Kunstwerk, zur Erinnerung an den besonderen Tag. „Kunst als Incentiv“ richtet sich vor allem an Firmen. Hier können sich Manager kreativ auszulassen.

Im Kunstladen in der Eichwaldstraße 90/1 verkauft Regina Allgaier ihre Gemälde, große und klein Originale, Drucke von Originalen, Kunstkarten und Gutscheine für Kurse.

Selbstverständlich nimmt die Künstlerin auch Aufträge für Bilder an. Für Hochzeiten oder als besonderes Geschenk bringt sie Maxime, also Leitsprüche, auf die Leinwand.

Eine weitere Leidenschaft der Künstlerin ist es, als „Schönmacherin“ in Bereich Wand- und Raumgestaltung tätig zu sein. So hat sie zum Beispiel im Restaurant „Magazin“ in Illingen die gesamte künstlerische Neugestaltung ausgeführt. Dort sind auch Gemälde von ihr zu sehen.

Unter anderem ist sie regelmäßig in den Schwabenquellen Stuttgart gestalterisch tätig.

Mehr Infos zu den Kursen und allen Angeboten der Künstlerin Regina Allgaier gibt es im Internet unter www.regina-allgaier.de und unter Telefon (0 70 42) 3 59 66 32. (ad)